

## BILAN du Stage de RollerFootBall© (le mail de TATIANA animatrice socio-éducative à l'AJED)

Envoyer Annuler Enregistrer le brouillon Ajouter une pièce jointe Vérifier l'orthographe Option

À : Association Action Jeunesse et Découverte

Cc :

Sujet : Re: Bilan roller football

Remarque : Pour joindre un ou plusieurs fichiers à ce mail, il vous

De: "Association Action Jeunesse et Découverte" <actionjeunesse@actionjeunesseedecouverte@gmail.com>  
À: "rollerfootball" <rollerfootball@free.fr>  
Envoyé: Mardi 3 Avril 2012 20:41:21  
Objet: Fwd: Bilan RollerFootBall

----- Message transféré -----  
De : Tatiana ~~COMTE~~  
Date : 3 avril 2012 20:37  
Objet : Bilan roller football  
À : Association Action Jeunesse et Découverte < actionjeunesseedecouverte@gmail.com >

Bilan positif de ce weekend; les enfants ont tout de suite adhéré au jeu.

J'ai moi-même découvert le jeu en même temps que certains d'entre eux. Bien que des réunions aient été faites au préalable, il reste tout de même difficile d'imaginer le concept dans son ensemble.

Avec les animateurs nous avons été surpris de constater à quel point avec un peu de pratique les enfants arrivent à s'amuser sans aucunes insultes!

Le bilan de ces trois jours est très positif, surtout en ce qui concerne le samedi, jour du Multiwin, avec l'intervention de graffeurs ainsi que de musiciens. Les enfants ont beaucoup aimé tout comme les animateurs.

Je pense que ces weekends peuvent attirer d'avantage de monde avec le bouche à oreille et ainsi permettre de se développer.

